

**López Obrador**

“Siguen las masacres, pero ya no las comete el Estado”

RAFAEL MONTES · PÁGS. 6 Y 7

López Obrador: “hay masacres, pero ya no las comete el Estado”

Estrategia de seguridad.

El Presidente insiste en que la solución no son las medidas coercitivas, sino atender las causas

RAFAEL MONTES
CIUDAD DE MÉXICO

El presidente Andrés Manuel López Obrador manifestó que aunque aún se registran masacres, ya no las comete el Estado “y eso es una gran diferencia”.

En su conferencia de prensa matutina, expuso gráficas en las que se aprecia el incremento de homicidios en sexenios anteriores y una disminución durante los últimos años.

Manifestó: “Llegamos y empezamos a contener, aquí iniciamos los programas de bienestar, con una filosofía nueva, porque para los conservadores no hay más que la mano dura, las medidas coercitivas, cárceles, leyes más severas y hasta cuestiones extremas, de exterminio. Entonces, nosotros no creemos en eso, consideramos que lo fundamental es ir a las causas, que no se puede enfrentar el mal con el mal, lo que fracasó... ¿que no había masacres durante todo el periodo

neoliberal? ¿No declaró la guerra Calderón?”.

—Eran masacres a manos del Estado, ahora lo que seguimos viendo son masacres por el enfrentamiento entre grupos criminales, pero en medio está la sociedad— se le cuestionó.

—Sí, pero no es el Estado...

—Pero sigue muriendo gente inocente...

—Sí y tratamos de evitarlas, pero hay una gran diferencia, no es el Estado— reiteró.

El mandatario aseguró que violencia en México no cede porque “es un problema complejo, heredado, de abandono durante mucho tiempo y, sobre todo, no se atendió el fondo, el origen de la inseguridad y la violencia; lo que no se hizo, se arraigó y ahora estamos padeciendo de los polvos de aquellos lodos y es un proceso que lleva tiempo pero ya se están viendo los resultados”

Por la tarde, López Obrador viajó desde el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México hacia Culiacán, Sinaloa, para iniciar su gira de fin de semana.

Jornada de 12 homicidios

La ola violenta del crimen organizado dejó ayer 12 homicidios en seis entidades.



Entre los hechos, está el de cuatro hombres fueron ejecutados a balazos mientras se encontraban comiendo en la marisquería Puerto Ángel, ubicada en el fraccionamiento Ojo de Agua, en Tecámac, Estado de México.

Autoridades precisaron que las víctimas tenían aproximadamente 40 años de edad y que en el lugar fueron encontrados más de 30 casquillos percutidos calibre 9 milímetros.

En Veracruz fue asesinado Clemente Nagasaki Condado Escamilla, presidente del DIF de Acayucan y ex fiscal, cuando participaba en un acto de salud.

La agresión se perpetró al interior de un salón y delante de decenas de asistentes. El funcionario había sido candidato a la alcaldía. En Zacatecas fue asesinado un policía en Fresnillo. ■

Con información de: Pedro Domínguez
y Corresponsales

Matan a cuatro en marisquería de Tecámac y a titular del DIF en Acayucán